Was die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands anbetrifft, so werden unsererseits maximale Anstrengungen unternommen, um den erfolgreichen Abschluß der Verhandlungen und die Erzielung einer Übereinkunft in den Fragen zu fördern, die sich aus dem Vierseitigen Abkommen ergeben.

Das Zentralkomitee der SED bringt seine tiefe Überzeugung zum Ausdruck, daß sich die aktive Zusammenarbeit zwischen unseren Parteien und Ländern auf außenpolitischem Gebiet, so wie das in den Beschlüssen des XXIV. Parteitages der KPdSU und des VIII. Parteitages der SED fixiert wurde, auch weiterhin entwickeln und festigen und dadurch zur Lösung der Fragen der Festigung des Friedens in der ganzen Welt beitragen wird.

Mit sozialistischem Gruß

Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands

Berlin, den 8. September 1971